
INTERROGAZIONE 
Interrogazione ai sensi dell’art. 45 comma 2 del Regolamento per il 

funzionamento degli Organi Collegiali 

 

Il gruppo consiliare SISTEMA CORTINA, interroga il Sindaco sullo stato di 
avanzamento del progetto di realizzazione del Curling Center presso lo 

Stadio del Ghiaccio 
 

Considerato che in data 19/03/2021 è stato approvato il Progetto di fattibilità tecnica economica di 
realizzazione del Curling Center presso lo Stadio Olimpico del Ghiaccio; 
 
Considerato, inoltre, che l’intervento è interamente finanziato per euro 3.500.000,00, di cui euro 
1.500.000,00 con FCC (fondi comuni confinanti), e per euro 2.000.000,00 con fondi comunali e che 
è stato inserito nel Programma Opere Pubbliche 2021/2022/2023; 
 
Tenuto conto che, nella Convenzione per gli interventi ricompresi nel progetto sportivo dei 
Campionati Mondiali di Sci Alpino 2021, il Curling Center era stato inserito tra gli interventi da 
seguire dal Commissario (livello di priorità 4) ma che, scaduta la Convenzione il 31.12.2021, si è 
ritenuto di riportare la competenza in capo al Comune con atto del 15/02/2022; 
 
Visto che in data 28 febbraio 2022, a seguito di ricognizione con gli Uffici Comunali sullo stato di 
avanzamento delle opere pubbliche, era stato stilato un cronoprogramma che prevedeva: A) 
affidamento della progettazione esecutiva entro giugno 2022, B) approvazione del progetto esecutivo 
entro ottobre/novembre 2022, C) gara di assegnazione ed inizio lavori entro primavera 2023; 
 
Atteso che il suddetto cronoprogramma non è stato rispettato e che questa amministrazione non ha 
comunicato alcun aggiornamento sull’avanzamento del progetto e/o sull’inizio dell’opera; 
 
Appreso che la Società Infrastrutture Milano-Cortina 2026 (SIMICO S.p.A.) ha definito e sottoposto 
alla Conferenza dei Servizi gli interventi di miglioramento e di adeguamento dello Stadio Olimpico 
del Ghiaccio in previsione dei Giochi Olimpici Milano Cortina 2026 e che avrà inizio la 
cantierizzazione dell’area interessata;  
 
 
SI CHIEDE al Sindaco di riferire sullo stato di avanzamento del Curling Center, in particolare se si 
verificherà una sovrapposizione dei due cantieri, quello comunale per il Curling Center e quello 
olimpico, e se ciò comporti il rischio che il Curling Center non venga più realizzato. 
 

Cortina d’Ampezzo, 12 settembre 2023 

 

Sistema Cortina 

 


